

子ども館だより



お問い合わせは
 子ども館 279-2566
 教育委員会 279-2216

毎日記録的な暑さだった今年の夏。でも、子どもたちは水遊びや土器作りなど様々な体験をし、また一つ心も体も大きく成長。そして、たくさんの思い出も出来ました。

土器作りに挑戦!!



見て~この手!!

自分たちで取ってきた粘土で土器を形成。みんな真剣に取り組み、思い思いの形の土器が…。



2週間乾かしたのち、土器を焼いて、ついに世界に一つだけの土器を完成させました!!



自分たちで作ったパン おいしいよ~!!

げんきっちは引谷の平田憲一さん(文化協会パン作り教室指導者)がボランティアで指導してくださり、子どもたちの大好きなツナコーンロール、ウイナーロールを協力し見事90個完成させ、焼きたてのパンは昼食においしくいただきました。平田さんはパンの他、手作りケーキも指導してくださり、とても貴重な経験が出来ました。ありがとうございました。



夏休みの思い出 「親子でパン作り」

保護者からの声かけで『夏休みに子どもたちに楽しい経験をさせたい』ということで、若杉会・幼稚園の親子、ほんぼこのお友達約50名がいきいきふれあいセンターにてパン作りを行いました。ボランティアさんの協力もあり、昼食には、とってもおいしいパンでおなかいっぱい。



『水遊び
だ~いスキ!!』



つどいの広場「Bambi」

*『秋物の子供服を用意してます』

みなさんから提供していただいた子ども服等をリサイクルしておりますので一度見てみませんか? なお、ベビー、子ども用品のレンタルも行っていますのでご相談ください。



ボランティアの金田さん、春名さんありがとうございました。